

近畿支部便り

近畿支部長 渡辺武晴(機42)

工業会の皆様には益々ご活躍の事とお喜び申し上げます。

近畿支部では平成17年度総会&懇親会を平成18年3月26日(日)に大阪第一ホテルで開催しました。当日は工業会本部より千種英男会長、大学より応用化学科井上賢三教授をお迎えし、総勢28名の参加での開催となりました。

- ◇ 総会では、支部の活動状況、新体制、会計報告などの報告が行われました。
- ◇ 現役員体制は下記ですが、18年度については(生機45)白石健、(機46)戸川悦男、(機48)多田博美の三氏の方が新たに支部の役員として協力いただけます。



学科別に懐かしい歌を
歌いました



になりましたので、理事会で新しい体制について協議しながら体制の強化を図ってゆきます。

- ◇ 引き続き行われた懇親会では、千種会長から校友会や工業会の現況の紹介や各同窓会支部への期待等のお話を頂きました。また、井上先生からは学校法人化以降の学内での様々な取り組みなどの現況のご紹介を頂きました後、業会顧問の柳田清実(冶金16)先輩による乾杯のご発声で懇親会が始まりました。

出席者は懐かしい顔を確認したり、思わぬ仕事の関係を発見して名詞交換したり、学校時代の懐かしい思い出にと話が何時までも弾んでいました。

このあと各学科毎にそれぞれ懐かしい応援歌、寮歌、逍遙歌等をまた最後には全員で歌校を歌い、最後に前支部長の多田督治(冶金32)さんの万歳三唱で会を締めくくり閉会しました。

- ◇ 平成18年度総会&懇親会は今年11月4日(土)に開催予定ですので、あらかじめご予定下さい。



全員で記念撮影